



RINGKASAN

ADILLA RIEFWANTI. Sistem Akuntansi Penjualan Kredit atas Jasa Pengecatan pada CV Adhitama Multi Paint. *Credit Sales Accounting System of Painting Service at CV Adhitama Multi Paint*. Dibimbing oleh FAHMI ARNES.

Saat ini persaingan dunia bisnis mengalami kemajuan yang cukup pesat yang ditandai dengan munculnya berbagai jenis usaha baru di beberapa bidang usaha. Perusahaan dituntut untuk melakukan kegiatan operasionalnya secara efektif dan efisien guna mempertahankan eksistensinya. Dalam sebuah perusahaan, proses penjualan berperan penting bagi perusahaan karena merupakan sumber utama pendapatan perusahaan untuk membiayai operasional perusahaan. Seorang manajer sangat berkepentingan atas informasi yang berkaitan dengan penjualan untuk mengambil keputusan lebih lanjut.

Sistem akuntansi penjualan terdiri dari dua proses transaksi yaitu penjualan secara tunai dan penjualan secara kredit. Sistem akuntansi penjualan akan bisa berjalan dengan baik apabila diikuti dengan sistem pengendalian internal yang baik. Hal ini memerlukan adanya pengendalian internal yang dijalankan agar kegiatan operasi berjalan dengan efektif dan efisien serta menjamin adanya keandalan mengenai catatan laporan keuangan. Proses penjualan pada CV Adhitama Multi Paint dilakukan secara kredit yaitu penjualan yang pembayarannya dilakukan setelah perusahaan menyerahkan jasa dalam jangka waktu tertentu yang telah disepakati oleh kedua pihak.

Tujuan dari penulisan tugas akhir ini yaitu untuk menjelaskan kebijakan penjualan kredit atas jasa pengecatan, menguraikan sistem akuntansi penjualan kredit atas jasa pengecatan, dan menjelaskan sistem pengendalian internal yang terdapat dalam sistem akuntansi penjualan kredit atas jasa pengecatan pada CV Adhitama Multi Paint. Metode pengumpulan data yang digunakan oleh penulis dalam penyusunan laporan tugas akhir ini yaitu dengan metode wawancara, observasi, dokumentasi, dan studi pustaka.

CV Adhitama Multi Paint terletak di Jl. At-Taubah No.60 RT.02/40 Ciangsana, Kec. Gunung Putri, Bogor, Jawa Barat 16968. CV Adhitama Multi Paint adalah perusahaan yang bergerak dalam bidang *finishing* konstruksi dan jasa rekayasa bangun yang memberikan pelayanan berupa pengecatan pada rumah, gedung, gudang, dan pabrik. Kegiatan usaha CV Adhitama Multi Paint yaitu *sandblasting, waterproofing, anti corrosion coating, epoxy floor coating, wood finishing, roof coating, sport court coating* dan *decorative coating*. Dalam kegiatan perusahaan, pencatatan akuntansi sudah menggunakan pencatatan secara komputerisasi yaitu dengan Microsoft Excel, namun masih ditemukan kesalahan input yang dilakukan oleh bagian akuntansi. Hal ini dinilai kurang efektif dan efisien karena masih terjadi kesalahan dalam menghasilkan informasi laporan penjualan. CV Adhitama Multi Paint harus memperbaiki sistem pengendalian internal yang sudah diterapkan agar kesalahan yang dilakukan oleh karyawan tidak terjadi secara berulang.

Kata kunci: Sistem Akuntansi, Penjualan Kredit, Pengendalian Internal

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.